

CCOO Interempresas Airbus

@ccoolnterempAir

seccion-sindical.interempresas-ccoo@airbus

91 347 0771

21 de diciembre de 2021

UNIDOS FRENTE AL COVID

Desde la Sección Sindical Interempresas de CCOO de AIRBUS queremos trasladar a todos los trabajadores y trabajadoras un mensaje de **seriedad**, **responsabilidad y compromiso**.

Es incuestionable el nuevo repunte del COVID, así como el mantenimiento de la pandemia en nuestro día a día. Es por ello que desde CCOO tenemos claro la excepcionalidad de la situación y las tres palabras citadas anteriormente son las que nos mueven en el día a día, en la toma de decisiones, tanto colectivas como individuales.

Lamentamos profundamente que el oportunismo de algunos, QUE ANTEPONEN LOS INTERESES PARTICULARES POR EL INTERES GENERAL, presida las actuaciones de ciertas organizaciones.

La PANDEMIA no es a tiempo parcial o viene y va como el GUADIANA.

La PANDEMIA ESTA MUY VIVA Y MUY PRESENTE, DESAFORTUNADAMENTE LO CONDICIONA ABSOLUTAMENTE TODO.

Reclamamos nuevamente altura de miras, que se vuelvan a convocar la comisión correspondiente de seguimiento del COVID y se tomen las decisiones con tranquilidad, responsabilidad, priorizando la salud de todos y todas.

Instamos a que de forma inmediata **se vuelva a maximizar la herramienta del TELETRABAJO** de manera generalizada como medida preventiva, así como las cuestiones orientadas a la preservación de la salud, distanciamiento social, uso de mascarillas etc....

Desde CCOO instamos a la Dirección de la empresa a la convocatoria urgente de este foro, tendiendo la mano a todas las organizaciones para trabajar de manera conjunta en una cuestión que está por encima de los intereses particulares.

CCOO UNA HERRAMIENTA AL SERVICIO DE TODOS Y TODAS.

